

El Eco de Cartagena.

Año XXIV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 6916

Preios de suscripción.

W CARTAGENA, un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7 id.—EXTRANJERO tres meses, 11 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.

Números sueltos 15 céntimos
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

MIÉRCOLES 15 AGOSTO 1884.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico, á letra de *don* cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

NOTICIAS DEL CÓLERA.

En la Academia de medicina de París se ha leído un informe de los Sres. Roux y Straus, discípulos de Pasteur.

Por él queda comprobada la identidad de la epidemia actual con la última de Egipto; en las 18 autopsias practicadas han encontrado en la parte superior del intestino delgado, un micro organismo variable por su número y forma más abundante en los cadáveres de los coléricos, cuya enfermedad ha sido larga; pero en los casos fulminantes no han encontrado estos micro organismos.

Con estos resultados que no están conformes con los del doctor Koch, á pesar de seguir iguales procedimientos de investigación y de haber hecho juntos algunas observaciones, los Sres Roux y Strauss duelen de que el bacillus de forma de virgula sea causa del cólera, porque sobre no ser constantes, se han hallado en casos de colerías, y además inoculados á los animales, jamás han producido el cólera, y creen tener motivo para preguntar si ese bacillus, al que el sabio alemán atribuye el origen de cólera, es la causa ó la consecuencia de la enfermedad.

En Tolón y Marsella, los casos son cada día menos. En los pueblos de la frontera se extiende la epidemia. En Gizean, próximo á Montpellier, han fallecido diez atacados. En Rivesalte y en Saint-Marie de la Mar, han ocurrido varios casos, así como también en Tonlonges y en Saint Felix.

En el lazareto de San Simón, había el 12, once buques con 132 tripulantes, un pasajero y un práctico.

En el de Mahón entraron tres con 116 tripulantes y 37 pasajeros y quedan 14 buques con 261 tripulantes y 44 pasajeros.

Noticias generales.

Los toreros de faros han reclamado modificación en su reglamento con el fin de que no sean los asuntos tan lentos y tengan medios adecuados para vivir.

Mucho nos alegraremos que esta benemérita y desentendida clase, consiga sus justos deseos.

Segun algunos periódicos de Madrid, la indisposición que aqueja al duque de la Torre es realmente grave.

Se han retirado las guardias que en Turquía tenían las embajadas y consulados.

El gobierno ha considerado que los modernos adelantos y mayor ilustración del pueblo turco, hacian innecesaria continuarse en vigor, tan añeja costumbre.

Dice un periódico de Valencia:

«Una buena noticia:

Ha sido botada al agua en Renfrew (Escocia) la draga España, primera de las del tranvía de limpieza contratada por nuestra Diputación con la casa Simons.

El tren estará en Valencia á últimos de Setiembre.»

El ayuntamiento de Tortosa ha acordado por unanimidad suprimir este año los festejos con que honra aquella ciudad la festividad de su patrona Nuestra Señora de la Cinta.

Se ha fundado la corporación, para tomar la resolución citada, en las críticas circunstancias sanitarias que estamos atravesando.

Algunos cosecheros de Cataluña han metido al extranjero á fin de proveerse de patatas para sembrar, porque las de aquel término están enfermas y tienen un gusto muy desagradable.

En la comarca de Tortosa se han sembrado patatas de procedencia alemana.

Segun un periódico vinícola, el año pasado se embotelló Champagne de diversas marcas en las siguientes cantidades: Moet etc. Chandon, botellas 4.500.000; G. H. Humm etc. Co. 3.000.000; Perrier Jouet etc. Co., 2.000.000; Pommery, 2.000.000; Hiedsick, 1.500.000; Roederer, 1.000.000; y viuda Clicquot, 600.000.

Dice el "Correo Gallego." del ocho.

"Ayer salió á probar el crucero Navarra regresando á puerto á las cuatro de la tarde. Acompañó á este buque en la prueba, el remolcador número 1.

Parece que las pruebas de la máquina del crucero no han dado el resultado satisfactorio que era de esperar, teniendo en cuenta las condiciones de semejante buque, y se dice que tendrá que sufrir ciertas reformas á fin de conseguir la velocidad que se esperaba.

Durante el tiempo que estuvo fuera la Navarra se aprovechó también para hacer un disparo por pieza de las de mayor calibre, dando satisfactorios resultados, tanto estas como los montajes de freno hidráulico en que van instaladas.

Procuraremos adquirir los deta-

Los necesarios para hacer una descripción amplia de estas pruebas."

FRANELA ELÉCTRICA.

Para combatir el reumatismo, se está ensayando el medio de confeccionar una tela que por la naturaleza de su tejido produzca corrientes eléctricas, las cuales desarrolladas sobre la parte dolorida, ocasionen el alivio que se desea. Al efecto se han utilizado las franelas en que por cada kilogramo de lana se entretajan 115 gramos de óxido de estaño, cobre, zinc y hierro, valiéndose de cualquier medio y es claro que esta tela semimetálica constituye una verdadera pila eléctrica seca. El profesor del Liceo de Reines M. Drincourt, y M. Postevin antiguo alumno de la Escuela politécnica de París, están trabajando sin descanso hasta conseguir un resultado satisfactorio en esta nueva aplicación de la electricidad. Los ensayos realizados permiten concebir algunas esperanzas pues las telas, así confeccionadas, abren muy bien la parte sobre que aplican por la naturaleza de su tejido; además, con la transpiración cutánea se humedecen las partes metálicas y se determinan sin interrupción ciertas corrientes eléctricas, que al decir de muchos y distinguidos doctores constituyen un sistema curativo de algunas enfermedades en general, y particularmente del reumatismo.

Uno de los proyectos de ley que el señor ministro de Fomento presentará á las Cortes en la próxima legislatura, es el de construcción de un puente de hierro sobre el Ebro, en reemplazo del de las Barcas, próximo á la ciudad de Tortosa.

Es tan grande la sequía en los pueblos de Roda de Bará, Crexells, Bonastre y Masfloreñs, de la provincia de Tarragona, que por resoluciones de sus ayuntamientos dedican gente á trasportar agua de cuatro leguas de distancia para surtir al vecindario.

El obispo de Urgel ha condenado la lectura del Motin y el Clarin periódicos de Madrid, del Evangelista, revista de Barcelona, del Loro, periódico satírico catalán y de las Dominicales, revista de Madrid.

La Gaceta publicó ayer la ley fijando la fuerza del ejército permanente de la Península para el año económico de 1884-85, en 93.638 hombres.

Durante los tres meses de instrucción de los reclutas de nuevo ingreso habrá 28.000 hombres más en el arma de infantería.

La fuerza de los ejércitos de Cuba, Puerto-Rico y Filipinas será de 22.457, 3.176 y 8.255 hombres respectivamente.

Segun noticias de Constantinopla, al incendio de Bey-Bowar, cuyas dolorosas consecuencias no han podido modificar las suscripciones abiertas en todo el imperio, ha seguido otro el 25 de Julio en la ciudad de Mesh, que tomó rápidamente sensibles proporciones, devorando hasta 1500 edificios, entre ellos muchas mezquitas y turbes.

Casi al mismo tiempo, un gran temblor de tierra había destruido la ciudad de Massá y la ha perdido algunos buques anclados en su puerto. Era ésta una de las ciudades entre el Sudán y la Abisinia, que en virtud del último tratado entre el rey Juan y la Inglaterra, se había declarado puerto franco para que la Abisinia, que perdió esta posición importante, citando la guerra con la Inglaterra, comunicara con el Mar Rojo.

El Dia echó la cuenta de lo que costará el acuerdo suscrita en la frontera del Norte.

Y el Imparcial contesta que por mucho que cueste, costará poco si vale la salud pública.

Y esta opinión es el eco de la opinión pública.

Dice la "Correspondencia."

«Anoche y hoy ha corrido el rumor anunciado que los conspiradores que preparaban á gran escala para estos días, habían dado contraorden para que no se llevase á efecto la sedición.

Los amigos de gobierno presumen que a contraorden ha sido el convencimiento que adquirieron los conspiradores de que el gobierno está muy despierto para mantener la paz y el reposo públicos.

Con estas cosas sucede, sin embargo, que cuando estalla el motin, aunque se ahogue en seguida, la posición política argumenta que mejor hubiera sido evitarlo; y cuando se evita se duda de que haya existido conspiración.

Para el país lo mejor sería que no existiesen conspiraciones; pero que existieran, que no se vieran sus resultados.

Durante el primer semestre del corriente año económico, vendido en 30 de Junio á tímó, se han importado por el puerto de la Habana 8.811.087 pesos fuertes, contra 3.550.993 en igual período del año pasado, los cuales se descomponen así: de los Estados Unidos, 5.770.257 de Francia, 2.825.400; de España,